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BRIGNOLES BASKET BALL 
BBB 

  

 

 

Deces de papy lallouette 

 
 

 

Le basket de Brignoles et de Saint Maximin est 

en deuil depuis ce week-end. 

En effet, Claude Lallouette, dit Papy, s’est éteint 

dans son sommeil, à l’âge de 85 ans. 

Il a été coach, dirigeant puis président du basket 

de Brignoles de 1986 à 2011, avant de passer le 

flambeau à Laurent son fils. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Si nos enfants font du basket 

aujourd’hui sur Brignoles, c’est 

en grande partie grâce à lui. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Papy est arrivé au club en 1983, quittant ainsi le club de Marseille BC 12
ème

, pour 

prendre en charge l’équipe Sénior Masculine. 

Il sera champion du var en 1986 et prendra la présidence du club cette même année. 

 

En 1991, en collaboration avec Gilles Collette, il crée l’ABCBSM qui voit le jour 

suite aux inondations sur Brignoles, l’absence de gymnase et le manque de joueurs 

à Brignoles comme à Saint Maximin… 

 

En 1993, il reçoit les félicitations du président de la FFBB pour leur activité et leur 

dévouement à la cause du basket. 

 

Papy prendra sa retraite sportive en 2011, laissant Laurent prendre la suite en tant 

que Vice président de L’ABCBSM. 

 

En juin 2019, Papy est venu remettre le 1
er

 trophée qui porte son nom lors du 

tournoi de fin d’année. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

Cette année, il aura pu vivre les premières heures du BBB avant de s’éteindre ce 

week-end. 

Nous n’avons qu’un mot à te dire :  

MERCI 



 

Gilles Collette, co-fondateur de l’ABCBSM avec Papy s’est exprimé : 

 

« Claude LALLOUETTE, dit Papy, était un dirigeant de club de Basket tout en 

nuances et en complexité. Il a été pour moi un modèle dont j’ai essayé de 

m’inspirer. 

Il avait le don de rebondir sur tous les objectifs des clubs de sport, son souci des 

finances et du nombre de licenciés ne freinait en rien la base de la loi 1901 sur les 

associations, qu’il connaissait parfaitement. 

Nous partagions les mêmes idées sur la formation, l’éducation des enfants et la 

noblesse du sport. 

Papy innovait beaucoup aussi en termes d’animation, il était ambitieux pour son 

club et pour la ville de Brignoles. 

Il savait se remettre en cause pour évoluer avec la fédération en participant aux 

organisations varoises ou fédérales, notamment en travaillant sur les secteurs. 

Nous avons eu en 1991 une belle idée de rassembler les forces de Brignoles et de 

Saint-Maximin pour développer le basket-ball dans notre région, papy était, je vous 

l’assure, un dirigeant moderne et plus aventureux que moi. 

J’ai toujours été étonné de sa motivation, de ses espérances et de son énergie. 

Papy donnait de son temps pour le basket-ball sans attendre de félicitations, son 

épouse et toute sa famille le soutenait dans ses tâches. 

J’avais pour lui un profond respect et de l’affection, je voulais faire partager au 

basket varois ma tristesse suite à son décès à l’âge de 85 ans ». 

Gilles COLLETTE 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

REPRISE DES ENTRAINEMENTS 
 

Comme vous le savez, les activités en salle ne pourront reprendre, si les conditions 

sanitaires le permettent, qu’à compter du 15 décembre, pour les mineurs. 

 

De plus, à cette date, un couvre feu sera mis en place à partir de 21H00 

 

Le gymnase étant situé dans l’enceinte du lycée Raynouard, il fermera ses portes le 

samedi suivant jusqu’au mois de Janvier. 

 

Les entraînements sont donc suspendus jusqu’à cette date. 

 

Reprise des entraînements, pour les mineurs, le mardi 5 Janvier 2021. 

Les horaires risquent d’évoluer car la présence des joueurs majeurs ne sera pas 

encore autorisée. 

Reprise des entraînements pour les majeurs, à compter du 20 janvier. 

 

Nous avons eu une réunion en visio avec le comité qui nous précise les points 

suivants : 

 

 Reprise des matchs, pour les mineurs, à partir du 9 janvier, 

 Reprise des matchs, pour les majeurs, à partir du 30 janvier, 

 

Le déroulement des championnats est à l’étude mais très certainement, les équipes 

qui sont concernés par des 2
ème

 phases, ces dernières seront remplacées par des 

plateaux de classement. 

 

Les titres, montées et descentes seront maintenues dès lors que 50% des matchs 

seront joués. 

 

Les championnats pourront être prolongés jusqu’au 20 juin maximum. 

 

NOTA : Le tournoi du club risque d’être déplacé aux 26 et 27 juin, si cela reste 

possible. 

 

 

 

 

 

 

 



  

LE MOT DU PRESIDENT 
 

Comme vous le savez, nous nous sommes séparés de la section de Saint Maximin 

pour créer le Brignoles Basket Ball. 

Pour notre première année, nous ne sommes pas gâtés !!! Nous sommes à nouveau 

en confinement après seulement quelques journées de championnats, quand ceux-ci 

ont commencés !!! 

Beaucoup se posent des questions, notamment sur le montant des cotisations. 

Malheureusement, à l’heure actuelle, nous ne pouvons pas apporter de réponses à 

vos questions. 

Tout dépend des annonces gouvernementales… 

Je voudrais néanmoins apporter quelques précisions, qui, sans dédouaner qui que se 

soit, vous donneront un élément de réponse. 

Contrairement à d’autre fédérations (comme le rugby par exemple) la FFBB, la 

ligue régionale ainsi que le comité départemental ont décidé d’augmenter les 

licences cette année (montant >15% par rapport à l’an dernier). 

N’étant pas dans le même état d’esprit, nous avons pris en charge la différence et 

avons maintenu le prix de l’an passé. 

Le tarif de l’engagement des équipes a été « arrondi », pour les petites catégories, 

passant de 30 € l’an dernier à 100€ cette année !!! 

Une partie de la caisse de péréquation (dédiée à l’arbitrage) ne nous a pas été 

rétribuée pour la période du confinement en fin de saison dernière… 

Nous avons également un manque à gagner énorme par l’annulation des 

manifestations que nous organisons tout au long de l’année (loto, tournoi de juin, 

tournoi loisirs, buvettes, …) soit près de 10000 € 

La mairie a amputé sa subvention annuelle de 10% 

Voilà les problèmes auxquels nous devons faire face… Ce n’est pas simple, vous 

n’y êtes pour rien, nous non plus !!! 

Une pétition circule sur internet pour demander l’annulation des cotisations et 

l’annulation des frais d’engagement des équipes. Aboutira-t-elle ? 

Vous pouvez croire qu’en fonction de tous ces éléments, nous ferons notre possible 

pour que chacun y trouve son compte. 

En attendant, je vous demande de nous faire confiance, nous avons la même 

passion que vous, que vos enfants, que vos parents, le basket. 

Il faut que notre club survive à cette crise, nous avons de très belles joies à vivre, 

j’en suis certain. 

Prenez soin de vous et de vos proches. 

 

Votre président, 

Laurent Lallouette 

 



 

OFFICIELS DE TABLE DE MARQUE (OTM) 
 

Pour qu’un match se joue, il faut plusieurs conditions : 

 Des joueurs, 

 Des arbitres,  

 Des OTM… 

Si quelques catégories sont pourvues dans ce domaine, nous manquons cruellement d’OTM 

notamment sur certaines catégories. 

 

Pour devenir OTM, il faut : 

 Connaître les bases du basket, 

 Se débrouiller avec l’outil informatique, 

 Savoir discuter avec les autres officiels (chronométreur, arbitres, …) 

 

Carmela Costanzo organisera une formation pour les volontaires 

à la rentrée 
 

Faites-vous connaître auprès de Carmela par mail : 

 

carmelaa.costanzoo@gmail.com 
 

 

Pensez-y, sans OTM, pas de match… 

 

 

 

 



 

LE CLUB EN QUELQUES CHIFFRES 
 

Les matchs commencent, c’est donc le moment de recenser les évènements qui permettent au 

club d’écrire son histoire : 
 

 L’histoire retiendra que le club a démarré par une défaite à l’occasion 

du match des Séniors filles face à Draguignan 36 à 55. 

 Le premier point du club, en compétition officielle, a été marqué par 

Marie Fabre sur lancer franc, à l’occasion du match contre Draguignan, en 

PRF, au bout de 4 minutes et 14 secondes !!! 

 Le premier panier à 2 points du club, en compétition officielle, a été 

marqué par Erica Ginesy, à l’occasion du match contre Draguignan, en PRF, au 

bout de 5 minutes et 49 secondes !!! 

 Le premier panier à 3 points du club, en compétition officielle, a été 

marqué par Kévin Fabre, à l’occasion du match contre Saint Maximin, en PRM. 

 Julie Finck est la première joueuse à avoir commis une faute… 

 Leïla David est la première joueuse à sortir pour 5 fautes… 

 Souleymane Elhammoumi est le plus jeune licencié du club, il vient de 

fêter ses 4 ans le 07 novembre. 

 Bernard Huan est le licencié le plus âgé, heureusement il ne court 

plus… 
 

 Sylvie Fouchard est la première licenciée du club, 

 Louis-Marie Reze (U9) est le centième licencié du club, 

 La première victoire du club revient à l’équipe U18F qui a battu ce 

week-end l’équipe des Arcs, sur le score de 49 - 22 

 Les U15M sont les premiers à marquer plus de 100 points. 

 Les U15M possèdent aussi le plus gros écart de points dans un match : 

90 points. 
  

A suivre… 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

LES RENCONTRES DE LA SEMAINE 

 

NOS PARTENAIRES MAILLOTS : 

NOS PARTENAIRES CLUB : 

  


